

La Gare de Sébikotane, nouveau pôle majeur du TER et moteur de développement territorial

L'APIX a le plaisir d'annoncer une avancée majeure dans le projet du Train Express Régional (TER) avec le franchissement de la dernière étape de la **Phase 2**, qui reliera **Diamniadio** à l'Aéroport International Blaise Diagne (AIBD).

Au cœur du réseau du TER, **Sébikotane** s'affirme comme un carrefour naturel stratégique, à l'intersection des grands axes reliant **M'bour-Fatick** et **Thiès-Tivaouane-Touba**, grâce au futur Corridor ferroviaire Dakar-Kidira. La prochaine gare deviendra ainsi un point névralgique de la mobilité et un levier majeur de connexion territoriale.

Érigée sur près de **1 500 m² de surface bâtie** et intégrée dans un aménagement global de plus de **1,3 hectare**, la gare de Sébikotane est pensée comme un espace moderne, ouvert et accueillant, conçu pour accompagner durablement le développement urbain, économique et social de la commune et de ses environs.

Elle offrira un cadre privilégié alliant fluidité et confort, avec :

- une **centaine de places de stationnement**,
- une **zone dépose-minute**,
- des **arrêts de bus intégrés**,

garantissant ainsi une **intermodalité efficace**. Plus qu'une simple infrastructure, cette gare sera un **véritable pôle de connexion**, destiné à rapprocher les territoires et à soutenir l'économie locale. Elle s'inscrit pleinement dans la vision d'une mobilité durable, inclusive et tournée vers l'avenir.

Une passerelle moderne traversera l'emprise ferroviaire afin d'assurer un accès sécurisé aux quais et de relier les deux côtés de la ville. Dotée de rampes d'accès, elle facilitera les déplacements des personnes à mobilité réduite et améliorera significativement la circulation des riverains.

Cette infrastructure n'est pas seulement une gare : c'est un trait d'union entre les territoires, un outil de désenclavement, de rapprochement des populations et de dynamisation de l'économie locale.

L'APIX, l'humain au cœur des grands travaux.

